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Einblicke 

Liebe Leserinnen,

liebe Leser,
nach einer oftmals hektischen Zeit mit vielen Nachrichten 
und Themen, intensiver Arbeit und spannenden Herausfor-
derungen, ist nun im Sommer auch mal Zeit für ein paar 
Tage des Abschaltens und Innehaltens.   

In diesen Tagen fahren viele von uns in die Ferien oder den 
Urlaub, verreisen in die Ferne oder in die Nähe (wir blei-
ben übrigens mit der Familie in unserem schönen Schles-
wig-Holstein) – und ihnen allen wünsche ich erholsame 
Tage und ein wenig Abstand vom oft hektischen Alltag, 
den wir im beruflichen, aber auch im privaten manches Mal 
erleben. Gerade jetzt tut eine kleine Pause auch mal gut – 
am besten mit gutem Wetter, Familie und Freunden und 
vielleicht auch einem leckeren Eis… 

Herzliche Grüße,
Ihr und Euer

MINT-Festival bietet tolle Einblicke – 

Großes MINT-Festival zu den Themen Mathematik, 
Informatik, Naturwissenschaften und Technik am 
Werner-Heisenberg-Gymnasium in Heide. Die Lehr-
kräfte des WHG, die Aussteller und die freiwilligen 
Helferinnen und Helfer haben sich viel Mühe ge-
macht, ihre Themen zu zeigen und zu vermitteln. Der 
Lohn waren dann viele interessierte Schülerinnen 
und Schüler sowie weitere Besucher.
Mit dem MINT-Team des Deich- und Hauptsielver-
bandes haben wir an ihrem Modell zur Entwässerung 
ein schönes Foto gemacht. Es vermittelt die Komple-
xität unseres Entwässerungssystems, die vielen not-
wendigen Maßnahmen und Tätigkeitsfelder. Vielen 
Dank an alle, die mitgemacht haben und vielleicht 
Anregungen für ihren zukünftigen Beruf gefunden 
haben – es ist für unsere Zukunft…! Danke!

auch in unsere Entwässerungssysteme
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Großer Sommerempfang der IHK 
Flensburg im Nordseekongresszent-
rum in Husum. „Mutig vorausdenken, 
anstatt nur Krisen zu managen, ande-
re Antworten finden…“ – dies war das 
Thema von Prof. Dr. Vöpel, der dies 
eindrücklich skizzierte. Wirtschafts-
minister Claus Ruhe Madsen verstand 

es, die Anwesenden auf einen poli-
tischen Exkurs zum Planungsrecht, 
dem Bürokratieabbau und den Her-
ausforderungen im Infrastrukturaus-
bau mitzunehmen und mutig in die 
Zukunft zu blicken. Es ist an uns, die 
Zukunft zu gestalten – packen wir es 
an! Ein hochinteressanter Abend!

Großer Sommerempfang der IHK: Energiewende:

Vortrag in Lensahn
Auf Einladung von Sebastian Schmidt 
vom CDU Kreisverband Ostholstein 
war ich in Lensahn zu Gast und durf-
te gemeinsam mit Dr. Mark Jahn von 
den Stadtwerken Neustadt einen Im-
puls zum Thema „Energiewende vor 
Ort gestalten“ geben und anschlie-
ßend mit den Mitgliedern und Gäs-
ten diskutieren. Mein sehr geschätz-
ter Landtagskollege Peer Knöfler war 
ebenfalls eingebunden und konnte, 
auch Dank seiner großen kommunal-
politischen  Erfahrung, viel Wertvol-
les beitragen. Vielen Dank für diesen 
energiegeladenen  Abend!

Glückwunsch zu

15 Jahre GP Joule, 15 Jahre Einsatz 
für die Energiewende, was für eine 
Erfolgsgeschichte – herzliche Glück-
wünsche! Aus zwei landwirtschaft-
lichen Betrieben heraus ein Unter-
nehmen mit über 1000 Mitarbeitern 
aufzubauen, braucht jede Menge 
Unternehmergeist, Mut, innerlichen 
Antrieb und den festen Glauben, et-
was bewegen zu können. Das habt ihr 
geschafft und seid heute eines der 
führenden Unternehmen, die Ener-
giewende leben und täglich an ihr 
arbeiten. Herzlichen Dank für euer 
Engagement für die Energie- und Kli-
mawende!

15 Jahren GP Joule

Mutig vorausdenken! 

Unsere Sitzung des Amtsverbandes 
Arensharde fand an einem ganz be-
sonderen Ort statt, bei Nottebräu bei 
Familie Eggers in Hollingstedt. Bier-
brauen mit Fachwissen und Leiden-
schaft haben wir an diesem Abend 
erleben dürfen. Vielen Dank für die 

Führung und den Einblick in die Kunst 
des Bierbrauens. Die Gespräche lie-
fen hinterher auch ganz „flüssig“ 
– natürlich bin ich nach einem „Pro-
bierschluck“ bei Wasser geblieben. 
Zuhause gab es dann aber eins – le-
cker!

Arensharde: Sitzung bei Nottebräu



Großer Bahnhof in Heide – 10 Jahre 
EDITH, Eisenbahn Dienstleistungen 
in Dithmarschen! 
Es ist mehr als beeindruckend was 
Richard und Christina Zienko in nur 
zehn Jahren mit ihrem tollen Team auf 

die Beine gestellt haben. Da gerade 
im Schienenverkehr sehr viele The-
men anstehen, gibt es viel zu tun, also 
ran an Schiene und Lok! Herzlichen 
Glückwunsch, Pfiff und Abfahrt in die 
Zukunft!

10 Jahre EDITH: Großer Bahnhof Infos zu 
Agri PV-Anlagen
Agri PV-Anlagen der Firma SUNfar-
ming haben wir uns kürzlich mit unse-
rer Bundestagsabgeordneten Astrid 
Damerow, den Landtagsabgeordne-
ten Rixa Kleinschmit, Michel Deck-
mann und Sönke Siebke, dem CDU 
Kreisvorsitzenden aus NF, Leif Bodin, 
Vertretern des Bauernverbandes, des 
Sielverbandes, des Bezirksverbandes 
und der Geschäftsstelle angesehen. 
Peter Schrum und Stephan Franke ha-
ben einige Erläuterungen zu den  Ein-
satz- und Anwendungsmöglichkeiten 
gegeben und die Vorteile einer Nut-
zung der Agri PV-Anlagen „oben“ und 
der Fläche darunter herausgestellt.

Stocksport: Neue

Vor zwei Wochen wurde die „Stock-
sport-Arena Süderholm“ offiziell ein-
geweiht. Mit allem, was dazugehört, 
einschließlich neuem Spartenleiter 
„Paule“ mit Ritual und Spruch! Gut 
Schuss und viel Spaß!

Arena eingeweiht

zum runden Geburtstag

Sommerfest des Technischen Hilfs-
werkes in Heide! Wie wichtig die Ar-
beit des THW, unserer Feuerwehr, 
aller Blaulicht-Organisationen, der 
Bundeswehr, des DRK, von Rettungs-
dienst, Seenotrettern und aller wei-
teren Hilfsorganisationen ist, wird 
oft erst im „Ernstfall“ oder – wie beim 
THW – im Katastrophenfall klar. Bei 
der Sturmflut an der Ostsee im ver-

gangenen Jahr mit ihren immensen 
Schäden, bei einem großen Strom-
ausfall oder auch beim Silobrand im 
vergangenen Jahr, um nur einige auf-
zuzählen – immer seid Ihr da und un-
sere Gesellschaft kann sich auf Euch 
verlassen. Dafür gebührt euch großer 
Respekt, Anerkennung und unser auf-
richtiger Dank! Vielen Dank, dass Ihr 
alle immer für uns da seid!

Sommerfest 2024: Danke, THW!



Mit Mitgliedern des Wirtschaftsaus-
schusses und des Europaausschusses 
waren wir vor kurzem in Kopenha-
gen und Malmö, um uns über einige 
grenzübergreifende Projekte zu in-
formieren. Auf dem Programm stan-
den: String-GREATHER4H, das gren-
zübergreifende H2-Mobilitätsprojekt 
für den Schwerlastverkehr, die 
Deutsch-Dänische Handelskammer, 
das Transportministerium, der Däni-
sche Industrieverband, die Industrie-
fördergesellschaft, ein Gespräch mit 
dem Management von Northvolt, das 

Hafenviertel in Malmö, das Unicef-
Warehouse in Kopenhagen und die 
Tunnelbaustelle Fehmarnbelt von Fe-
mern A/S. Dazu hatten wir Gelegen-
heit, den deutschen Botschafter in 
Kopenhagen besuchen zu dürfen. Es 
waren beeindruckende Besuche, bei 
denen Aufbruch, Gestaltungs- und 
Umsetzungswillen spürbar waren. 
Gerade im Infrastrukturausbau setzen 
die dänischen und die schwedischen 
Nachbarn Maßstäbe, von denen wir 
uns ein gewaltiges Stück abgucken 
und ihnen nacheifern könnten!

Vorbild: Skandinavische Maßstäbe 50 Jahre
Süderdorf
50 Jahre Süderdorf – das wurde Ende 
Juni mit einem tollen Jubiläumspro-
gramm gefeiert. Lüdersbüttel, Len-
dern, Schelrade und Wellerhop sind 
nun schon seit 50 Jahren Süderdorf. 
Viele Jugenderinnerungen holen ei-
nen ein, wenn man in die Gesichter 
der Gäste schaut. Bürgermeister 
Hagen Billerbeck begrüßte die zahl-
reichen Gäste und führte gekonnt 
durchs Programm. Neben den Gruß-
worten von Amtsvorsteherin Birgit 

Meier und den Bürgermeistern der 
umliegenden Gemeinden haben die 
„Altbürgermeister“ Klaus Willi  Hin-
richs und Heino Grimm etwas zur 
Geschichte der Gemeinde vorgetra-
gen. Abgerundet wurde der Empfang 
mit einem Impulsvortrag von Jörn 
Frahm (Bauernverband) zur Entwick-
lung in der Landwirtschaft sowie von 
mir zur Geschichte und zur Zukunft 
in Dithmarschen. Alles Gute und auf 
die nächsten 50 Jahre!

Verantwortlich: Andreas Hein, MdL
Anklamer Str. 14, 25746 Heide

E-Mail: mail@andreas-hein.de
Website: www.andreas-hein.de

Auf Einladung von Volker Nielsen 
und mir haben Mitglieder der CDU 
Dithmarschen jüngst den Landtag 
besucht. In einer informativen Ge-
sprächsrunde im Fraktionssitzungs-
saal der CDU beantwortete Staatsse-
kretär Tobias von der Heide zunächst 
ausführlich die zahlreichen Fragen der 

Dithmarscher. Der Besuch im Landtag 
bot allen die Gelegenheit, einen Ein-
blick in die parlamentarische Arbeit 
zu gewinnen und sich über aktuelle 
politische Themen und  Prozesse so-
wie Entscheidungen zu informieren.  
Anschließend folgte der Besuch des 
Segelschulschiffs Gorch Fock. 

CDU Dithmarschen im Landtag zu Gast


